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3年2500万美金，浙江男篮天价合同报价韦德

这这一一纸纸赌赌约约划划不不划划算算
本报记者 刘伟

半路杀出个程咬金

浙江队重金签约韦德，主要基于三
点考虑。

首先，作为一员经验丰富、实力犹
在的NBA老将，韦德与浙江男篮本土核
心吴前搭档，将会大大提升球队整体实
力。第二，按照浙江队评估，韦德至少还
能再打两个赛季。第三，韦德如果能来，
对于浙江男篮俱乐部影响力等多方面，
也都会有直接的提升。“所以我们认为
他是值这个价的。再说，我们是税前的
报价，税后实际也就是400多万美元。”
浙江方面表示。

按照浙江队开出的报价，韦德平均
年薪在八百万美金以上，在NBA也算得
上一份中产合同，给一位年近不惑的老
将开出如此价码，浙江队展现了自己满
满的诚意。

由于新赛季CBA对球员工资有了
新的规定，浙江队开出的合同，还需要等
待CBA公司的报批，“新规出来之前我们
就报了，新规出来后，外援今年只能签保
障(合同)，明年只能签部分保障。”

按照韦德美方经纪团队的安排，他
们将在北京时间7月25日，和韦德本人
亲自会面，并讨论是否接受浙江队报
价，预计未来的两天之内，韦德方面将
会就此事给出答复。

巨星效应难以抗拒

毫无疑问，在浙江男篮引进韦德的众
多考虑因素当中，巨星效应最为关键，“考
虑到前几个赛季球队的表现不是很好，我
们决定搞一票大的。“

早在6年之前，青岛男篮引进麦蒂，
CBA就已经见识到了NBA超级巨星的
号召力。因为麦蒂，当年青岛队所到之
处，全部变成了自己的主场，票房的火
爆，让人瞠目结舌。在长春，吉林男篮之
前一个赛季的总票房仅一百多万，但仅
麦蒂光顾那一场球，球队票房收入就达
到了三十多万；对阵佛山，球票提前三
四天售罄，能容纳9000人的岭南明珠体
育馆爆满，单场票房就过了一百万。

与此同时，巨星效应带给俱乐部的
高曝光率，也是普通球员难以企及的。

值得一提的是，同当年麦蒂不同，
在同某中国品牌刚刚签下终身合同后，
韦德未来的布局中，中国将是一块重要版
图，要提升在中国的影响力和商业价值，
没有什么比来中国打球更直接、有效。

事实上，在刚刚结束中国行返回美
国后，韦德的美方经纪团队，就曾向中
方经纪团队询问过在CBA打球的诸多
问题，包括浙江队的情况、中国的城市、
中国的生活以及日常训练等方面内容，
双方的合作基础，要比当年麦蒂牵手青
岛更加牢靠。

大牌的亏也没少吃

巨星效应充满了诱惑，然而大牌球员
带给浙江男篮的伤疤，同样刻骨铭心。

在引进韦德之初，身为浙江男篮顾
问的蒋兴权就曾持反对意见，老爷子直

言，来了这么一个大牌外援，管理上一
定存在困难。尽管后来被说服，蒋兴权
还是特别指出，韦德的事要早点定下
来，不然会影响到球队的训练和备战。

毫无疑问，大牌球员的到来，对浙
江而言是一把双刃剑，利弊同在。

往远了说，当年JR史密斯来华，在
浙江整出的幺蛾子，球迷们至今还历历
在目：诈伤、耍大牌、球风独、姐姐在看
台上同球迷打架，后来返回美国，还因
为薪水问题，一纸诉状将浙江告到了国
际篮联，指责浙江男篮欠薪，浙江队那
个赛季战绩没上去，倒因为史密斯搞得
一地鸡毛。

往近了说，上赛季浙江队大外援斯
托克斯，因为在队里怠工，训练不积极，
被俱乐部直接裁员。愤怒的浙江男篮管
理层，甚至在赛后发布会上直接对外宣
读了这一消息，并向媒体公开展示了那
个赛季对斯托克斯开出的八张内部罚
单，不惜自揭家丑。

旧伤未愈，更大的球星又来了，也
难怪蒋老爷子要给俱乐部提前打预防
针。就连浙江本地媒体也告诫自己的俱
乐部：CBA球队已经过了迷信大牌外援
的时代，在CBA，像马布里这样的外援，
可遇而不可求，花高价签韦德，你可得
想好了。

签约韦德，高风险与高回报并存。

近日，韦德同CBA传
出的“绯闻”又有了新的进
展。新疆队“怪兽级”合同
报价韦德，刚刚赚足眼球，
浙江男篮又斜刺里杀出，
奉上了一份数额更准确、
更丰厚的肥约：3年2500万
美金。

这纸报价，已然创造
了CBA外援身价之最。对
这样的豪赌，浙江男篮方
面豪言，“要干就干一票大
的！”但也有人担心，韦德
这样的巨星来到CBA，浙
江能镇得住吗？这一纸赌
约，到底值不值得尝试？
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